

JORNADAS LASCASIANAS DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES JURÍDICAS

Las Jornadas Lascasianas —que se realizarán en el auditorio del Instituto de Investigaciones Jurídicas, UNAM, del 18 al 20 de julio de 1990, de 11:00 a 15:00 horas, bajo la coordinación del encargado del Proyecto sobre Derecho Indígena del Instituto, José Emilio Rolando Ordóñez Cifuentes—, se encamina al análisis de los aportes de fray Bartolomé de las Casas en beneficio de los pueblos indios de nuestro continente, con ocasión de su fallecimiento el 31 de julio de 1566, en el convento de Atocha, Madrid.

Dichas Jornadas forman parte de un aserie de actividades en el marco de los quinientos años España-América. En tal sentido, el Instituto de Investigaciones Jurídicas, en ocasión de laniversario de la muerte de fray Bartolomé de las Casas, iniciará las aludidas tareas.

Participarán destacados investigadores correspondientes a: Academia Mexicana de Derechos Humanos; Asociación Nacional de Etnolingüistas; y Posgrad oen Relaciones Internacionales de la Facultad de Ciencias Políticas, UNAM; Centro de Estudios Mayas de la UNAM; Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS); Instituto Cultural Hispano-Mexicano; Instituto Indigenista Interamericano; Instituto Nacional Indigenista; Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Veracruzana; Instituto de Investigaciones Jurídico-Políticas de la Universidad Autónoma de Puebla y Revista *Etnias*.

José Emilio Rolando ORDÓÑEZ CIFUENTES